

# ANTRAG

*Gremium:* Genderausschuss

*Beschlussdatum:* 15.12.2017

*Tagesordnungspunkt:* 0. Tagesordnung

## IA4: IA4 Verlängerung Gender-Ausschuss

1 1. 3 zur KSJ-Bundeskonferenz 2017

2 Verlängerung Gender-Ausschuss

3 **Antragsteller\*innen:** Gender- Ausschuss

4 **Antragstext:**

5 Die Bundeskonferenz 2017 möge beschließen:

6 Der Genderausschuss wird verlängert und auf zwei Jahre neu gewählt, um die  
7 Jugendarbeit der KSJ in Bezug auf Gender und sexuelle Orientierungen weiterhin  
8 zu unterstützen.

## Begründung

### **Begründung:**

Der Genderausschuss ist wichtig für das Image der KSJ. Aufgrund von weltpolitischen Ereignissen und des Umdenkens der Gesellschaft zum Thema LGBT ist das Bestehen des Genderausschusses ein deutliches Zeichen für die moderne Meinung der KSJ gegenüber dieser Thematik. Das Gesetz zur gleichgeschlechtlichen Ehe und das Urteil des Bundesverfassungsgerichtes sind für das derzeitige Umdenken von Teilen der Bevölkerung ein klares Zeichen. Darum zeigt das Bestehen des Genderausschusses, dass die KSJ trotz katholischen Fundamentes zukunftsorientiert handelt. Vor allem ist es ein klares Zeichen gegen den bekannten Ruf der katholischen Kirche. Der Gender Ausschuss ist ebenfalls wichtig für die Balance und den Dialog zwischen den Geschlechtern, was auch wegen der historischen Zweiverbandlichkeit wichtig ist. Zudem gibt der Gender Ausschuss eine Orientierungshilfe im Bezug auf LGBT-Menschen.